
         ESPERIENZA DI CONTATTO CON I FRATELLI PLEIADIANI 
 
A distanza di un anno dall’esperienza raccontata, sulla Terra del sorriso effettuammo 
un altro contatto con i Fratelli Pleiadiani. Riportiamo la trascrizione della 
registrazione dal vivo, senza alcuna modifica.   
 
SONIA:  
 
Vorremmo avere maggiori indicazioni rispetto a compiti individuali e a eventuali 
compiti di gruppo. 
 
FRATELLI PLEIADIANI 
  
Tutto quanto sta avvenendo è nel livello di consapevolezza giusto per alzare la 
frequenza di tutte le creature che sono intorno a voi. 
Questo ancora è fatto su un piano di non completa consapevolezza e questo è il 
passaggio che vi chiediamo di fare al più presto. 
Diciamo che quanto sta avvenendo sul Pianeta già non vi impaurisce, e questo è 
molto importante, ma una delle modalità che hanno nel sistema Terra, modalità che vi 
sta intorno, è quello di riuscire a obnubilare, rendere poco chiaro, confusa la 
consapevolezza del compito che ciascuna di voi ha in atto, tanto che molto spesso ci 
sono pause anche lunghe nel tempo dove voi siete quasi paralizzati.  
 
Non è questo da ritenersi un livello individuale di difficoltà né di dinamiche di 
gruppo come talvolta tu pensi. Non è questo, ma sono precisi strumenti in atto sul 
pianeta che non permettono di mantenere la lucidità. Sono strumenti invisibili ma 
molto importanti, ed amplificati in questo momento. 
 
L’intenzione di distruzione della vostra specie va su un piano non soltanto fisico ma 
anche psicologico e mentale e forse questo è il piano più potente. Quando accadono 
contatti molto importanti come quello che è avvenuto per voi, voi non riuscite a 
mantenerlo. Come è possibile che un contatto così, di quello spessore, di quel livello 
non abbia dato la giusta consapevolezza per continuare, vi siete chiesti. 
Noi vi siamo profondamente vicini e comprendiamo che siete creature tanto potenti 
da contrastare i piani che sono in atto per voi e di questo vi ringraziamo … 
 
perché quanto state facendo permette la nostra stessa evoluzione. 
Noi non sappiamo aiutarvi più di quanto capite voi stessi perché voi siete più potenti 
di noi. Lo state diventando rispetto alle competenze che avete messo in campo su 
questo pianeta. Non siete meno potenti di noi, lo siete di più perché voi in questa 
frequenza vivete, noi non riusciremmo. Quindi per favore pensatevi come creature 
estremamente potenti. 
 
SONIA volgendosi ad A. le chiede “Hai una domanda da porre?” 



A.:  Avete un messaggio che possa aiutare la mia evoluzione?  
 
FRATELLI PLEIADIANI: 
 
L’onda che ha permesso la realizzazione del compito è stata un’onda unica. È 
fondamentale che tutti i gruppi che sono stati significativi per la sua realizzazione 
tornino in connessione in quel luogo. 
Quello che state facendo è da ripetersi esattamente lì. 
Con questo campo energetico quei segni diventano estremamente potenti. 
 
SONIA: 
Potete dare informazioni a F. perché il suo compito possa essere messo a fuoco? 
 
FRATELLI PLEIADIANI: 
 
La città nella quale si trova questa creatura è una città che sempre ha vissuti grandi 
momenti di luce ma altrettanti momenti di velo. E’ necessario che venga rafforzata in 
maniera definitiva e permanente quella che è stata un’intenzione di alcuni fratelli che 
lì hanno aperto uno spazio. C’è fisicamente un luogo da individuare e potrà essere 
fatto con incontri che saranno prossimi.  
Andate a vedere i punti di energia della vostra terra tutta. Cercate di collegare con 
linee i punti di energia dell’Italia e capirete a quel punto, di fronte a quella mappa, 
quale ruolo riveste quella città.  
E’ necessario che assumiate maggiori informazioni sulle linee e sui punti di energia 
nel mondo. Dovete avere presente la griglia, conoscerla, in che modo l’Italia è dentro 
questa rete di energia. Tutto questo ha fatto sì che quanto si stava preparando per una 
città italiana non fosse poi attuato. Quello che si è messo in moto è l’onda della 
griglia energetica che è andata a sanare un’intenzione che stava aprendo dei varchi. 
Dovete entrare in questo lavoro, in questo compito. Prendete informazioni su questo. 
 
Portatevi sulle linee del tempo per comprendere, sceglier ciò che già è.  
Avete tutte le possibilità e i modi: la caduta di alcune forme permette il viaggio nel 
tempo come passaggio di dimensioni contemporaneamente presenti ma leggibili nel 
vostro linguaggio del prima e dopo. Entrerete così in risonanza con il già avvenuto: 
già è! 
C’è un momento in cui dovete vivere soltanto tale pienezza. 
Lasciate andare ogni emozione del deve essere. Fermatevi. Fermatevi. Fermatevi. E’ 
già. 
Fate questo su tutti i campi della vostra vita. 
Una delle modalità che sono messe in atto per mantenere quella sorta di offuscamento 
è proprio quella di non permettervi di vivere il già è, come se questo non fosse 
meritorio per voi, come se questo fosse sempre da raggiungere. In questo modo viene 
abbassata la vostra frequenza e perdete energia. Quindi: 
 



                          Fermatevi …. Fermatevi …. Fermatevi …. Già è. 
 
Man mano che voi lavorate in questo spazio, in questa Terra voi create un centro di 
catalizzazione magnetica che attira altre creature. Oggi avete la realizzazione di 
questo ma sappiate che ogni creatura che si avvicina a questo spazio modifica la 
propria frequenza sempre. 
È molto importante che voi meditiate con e nella Terra, è molto importante che 
abbiate coscienza di quale centro di energia sia questo territorio. 
 
Ogni creatura si confronta nella sua vita con il compito  di poter esprimere e 
realizzare nella consapevolezza la sua scelta di frequenza o meglio la sua scelta 
d’anima.  
E’ come se un modo per rompere il velo ed attuare questo obiettivo sia proprio quello 
che accende sul piano emozionale situazioni così forti da catalizzare energie che 
possono portare alla comprensione, al cambiamento. 
 
Tutte le persone che si sono reincarnate sono state informate di quello che stava 
avvenendo, in questa vita presente, attraverso canalizzazioni non coscienti, non 
consapevoli. Molti di loro si sono spostati. Molti di loro sono cambiati. In ogni 
microarea c’è stata un’anima trainante che ha portato il cambiamento. Il Pianeta Terra 
è ricco di operatori di luce. 
 
 
 
Diciamo che se la vibrazione della paura catalizzata ad arte su certi obiettivi non 
prende spazio, il Pianeta potrà completare il suo cambiamento, ma ancora c’è da 
lavorare. 
È potente la catalizzazione che le forze mettono in atto. Sono capaci in pochissimo 
tempo di alzare vibrazioni di paura molto potenti e voi ancora non siete allenati a 
centrarvi non appena sentite catalizzazioni di paura. Non siete abituati. È importante 
invece farlo subito. 
 
La possibilità di cataclismi nelle città è uno dei mezzi più usati per mobilitare la 
vibrazione della paura in masse enormi di persone. 
Pregate in qualunque linguaggio in quei momenti.  
Connettetevi alla Luce. Ricordate di essere nella Famiglia di Luce. E… 
                              Chiamateci. Chiamateci. Chiamateci. 
Ogni creatura particolarmente potente riceve compiti che possono abbassare la sua 
potenza o elevarla. 
Si tratta sempre di scegliere. È questo. Ricordate in ogni istante che qualunque sia la 
realtà che incontrate, essa è il risultato della vostra scelta. Congiungetevi  
                                  Adesso… Adesso… Adesso … 



con la consapevolezza che nulla accade senza che sia il risultato della scelta che voi 
avete fatto. È la strada attraverso la quale potete congiungervi col vostro pieno potere 
di Esseri Creatori. 
Scegliete in ogni istante della vita di essere nella luce. La scelta è l’esercizio della 
volontà del libero arbitrio che ha permesso su questo Pianeta le esperienze che voi 
state conducendo. È uno dei poteri più forti che avete che non permette ad altre 
intenzioni la realizzazione, ma è anche ciò che più vi hanno tolto, che più vi hanno 
nascosto, allenato a non sentire.  
Ora, parliamo direttamente a ciascuno di voi: 
 
Scegli una pratica meditativa semplice e che ritieni efficace e praticala. Scegli un 
tempo durante la giornata in cui questo sia fatto. 
Educa gli altri intorno a te a questo tuo spazio. 
 
Fai in modo che questo spazio si espanda e si diffonda per il solo fatto che esiste. Gli 
altri sentiranno. 
 
Scegli che le esperienze trascorse in vite precedenti e in questa non siano esperienze 
che rallentano o agganciano così tanto da farti perdere di vista il presente. Anche 
questo puoi scegliere. 
 
L’atto di volontà è il ponte e il passaggio tra ciò che non sei e ciò che sei. 
 
Nulla esce dalla tua scelta. Il non essere si avvicina al tuo essere. Per questo le due 
posizioni sono così vicine. 
                                       Scegli. Scegli. Scegli. 
 
SONIA:  
 
Vi ringraziamo di questo contatto, della gioia che ci donate, e vi chiediamo di 
rispondere in ogni istante alle nostre domande. Abbiamo molto bisogno del contatto 
con voi.  
Grazie Grazie Grazie!    


